



# PRESSEINFORMATION

## **NEUER INHABER IN HANSENS KÜCHENTREFF** TRADITIONSUNTERNEHMEN WIRD WEITERGEFÜHRT

Zum 1. September 2022 übernimmt Miroslav Balej das Küchenstudio Hansens KüchenTreff von Kerstin Hansen in Schleswig. Das Studio wurde nunmehr 38 Jahre erfolgreich von der Familie Hansen betrieben und wird vom neuen Inhaber nahtlos weitergeführt. Die Übergabe erfolgt in enger Zusammenarbeit mit Frau Hansen, die dem neuen Eigentümer in der Übergangsphase noch bis Jahresende unterstützend und beratend zur Seite steht. Denn eines ist dem Nachfolger sehr wichtig: „Mein Wunsch und Ziel ist es, die lange Tradition des Küchenstudios weiterleben zu lassen. So wie die Familie Hansen das Unternehmen in den letzten 38 Jahren geführt hat, wollen wir es weiterführen. Für die Mitarbeitenden und Kund:innen wird sich nichts Grundlegendes ändern“, so Miroslav Balej. Der neue Inhaber übernimmt auch das 10-köpfige Team. Zusätzlich wird ihn künftig seine Lebensgefährtin Karin Schüning im Ladengeschäft unterstützen.

Was Küchen betrifft, blickt der neue Inhaber auf eine lange Historie zurück. Über 30 Jahre Küchen- und Möbelkompetenz bringt Herr Balej, der unter anderem zwei große Studios mit aufgebaut und als rechte Hand der Inhaber verantwortet hat, in das Traditionsunternehmen mit. Jetzt war es für ihn an der Zeit, sein eigenes Geschäft zu führen. Dass er Frau Hansen vor über drei Jahren kennenlernte, war eine glückliche Fügung. „Als ich mich das erste Mal mit dem Gedanken auseinandersetzte, das Küchenstudio abzugeben und neue Wege zu gehen, habe ich sofort an Herrn Balej gedacht. Ich bin sehr glücklich, dass er diese Aufgabe übernimmt“, sagt Kerstin Hansen.

### **Mehr als Küche: voller Zuversicht und Tatendrang in die Zukunft**

Große Veränderungen plant der neue Inhaber nicht: So wird der Name des Studios bestehen bleiben und auf der 400 Quadratmeter großen Ausstellungsfläche mit insgesamt 23 Ausstellungsküchen wird es vorerst nur wenige neue Küchen geben.



## PRESSEINFORMATION

„Das Studio passt, genauso wie es ist, hier in diese Region und zu unseren Kund:innen. Aber natürlich blicken wir nach vorn und werden die eine oder andere Neuheit einführen, von der unsere Bestands- und Neukund:innen profitieren werden.“ Neben der Aufnahme von neuen Lieferanten wie der Hochwertmarke BORA für modernsten Dunstabzug plant der neue Betreiber auch, das Sortiment zum neuen Jahr um Kastenmöbel zu erweitern. So kann das Studio auch Ausstattung auch für andere Räume wie Bad, Wohn- und Schlafzimmer, das Homeoffice oder den Hauswirtschaftsraum anbieten. „Damit möchten wir unseren Kund:innen ermöglichen, ihre gesamte Ausstattung aus einer Hand zu beziehen. Gerade in unserer als Reiseziel beliebten Region mit vielen Ferienwohnungen ist das aus unserer Sicht eine sinnvolle und serviceorientierte Erweiterung. Denn Feriendomizile müssen heute modernsten Anforderungen genügen und werden in der Regel schneller modernisiert als Wohnhäuser“, so Miroslav Balej.

Bekannte und neue Kund:innen sind herzlich willkommen, sich jederzeit in der Marie-Curie-Str. 15 in 24837 Schleswig von Küchenträumen inspirieren zu lassen. Das Team rund um Herrn Balej steht wie gewohnt für individuelle Beratungsgespräche zur Verfügung. Am 12. November 2022 findet zudem bundesweit der Tag der Küche statt, zu dem Herr Balej gern in sein Küchenstudio einlädt, wenn es die aktuelle Lage erlaubt. „Vorerst planen wir eine stille, reibungslose Übergabe, aber natürlich möchte ich hier auch einen Ort der Inspiration und der Begegnung schaffen. Denn Küchen und Einrichtung kann man nach wie vor am besten live erleben“, weiß Miroslav Balej.



# PRESSEINFORMATION

## **KüchenTreff:**

Der Einkaufsverband KüchenTreff steht seit über 25 Jahren für Kundenorientierung – und den komfortabelsten Weg zur neuen Traumküche. Mehr als 35.000 zufriedene Kund:innen im Jahr suchen sich in einem der über 500 Küchenstudios ihre neue Küche aus. Die KüchenTreff-Händler:innen sind inhabergeführte Familienbetriebe, die unter dem Motto „Zuhause bei KüchenTreff“ mit Kreativität und Professionalität Küchen planen. Dabei hat KüchenTreff einen klaren Qualitätsanspruch: „Wir sind erst zufrieden, wenn unsere Kund:innen so begeistert sind, dass sie uns weiterempfehlen“. Dafür sorgt auch das Rundum-sorglos-Paket: Von der 3D-Planung über den millimetergenauen Vor-Ort-Aufmaßservice bis hin zur professionellen Montage werden Kund:innen mit dem besonderen KüchenTreff-Service auf dem Weg zur Traumküche begleitet. Darüber hinaus können Geräte und Möbel optional nach dem Einbau durch eine 5 bzw. 10 Jahre-Garantie abgesichert werden. Dank einer starken Einkaufskooperation mit den Partnerverbänden Der Küchenring und Alliance kann KüchenTreff Kund:innen in Deutschland besonders attraktive Konditionen bieten. Über den Kernmarkt Deutschland hinaus ist KüchenTreff seit 2013 mit einer eigenen Tochtergesellschaft in den Niederlanden und seit 2019 in Österreich und der Schweiz aktiv. Außerdem zählt der Verband Händler:innen in Belgien, Luxemburg, Rumänien und Polen zu seinen Mitgliedern. Damit ist diese Händlergemeinschaft selbstständiger Unternehmer:innen einer der erfolgreichsten Küchenverbände für den mittelständischen Küchen-Fachhandel.



# PRESSEINFORMATION

## **Weitere Informationen / Pressekontakt:**

Für weitere Fragen, Informationen oder Bilddaten stehen Ihnen die  
Verbandszentrale von KüchenTreff oder unsere Presseagentur zur Verfügung:

### **Anna-Lena Lehmkuhl**

KüchenTreff Einkauf & Marketinggesellschaft für Küche & Wohnen GmbH & Co. KG

Harpstedter Str. 60, 27793 Wildeshausen

Telefon: 04431 737926 | Fax 04431 73792920

E-Mail: [a.lehmkuhl@kuechentreff.de](mailto:a.lehmkuhl@kuechentreff.de)

### **Susanne Jung**

GOOS COMMUNICATION GmbH & Co. KG

Geibelstraße 46a, 22303 Hamburg

Telefon: 040 284178745

E-Mail: [kuechentreff@goos-communication.com](mailto:kuechentreff@goos-communication.com)



# PRESSEINFORMATION

## Fotonachweis



Hansens\_KuechenTreff\_Außenansicht



Hansens\_KuechenTreff\_Miroslav\_Balej



Hansens\_KuechenTreff\_Kerstin\_Hansen

Copyright der Bilder: KüchenTreff